

FLORE Le géranium Robert

Espèce d'ombre et de murailles



Des feuilles parfois entièrement rouges. [Photo : rue Marthe Formon – Mur du cimetière – Mai 2016]

Le géranium Robert prolifère tout particulièrement dans les endroits ombragés. Mieux, il peut même se développer dans les endroits ombrés au possible, là où aucune autre espèce ne saurait résister. Bref, à l'inverse de nous autres qui ne rêvons que de grand air, notre Robert résiste parfaitement au confinement ! L'absence de chlorophylle se caractérise alors par une couleur rouge très marquée. Ce serait d'ailleurs l'origine de son appellation, du latin *ruber* rouge, qui aurait pu donner *Robert* par déformation. De forme triangulaire, ses feuilles ont une allure de fougère. Les fruits en bec de grue sont typiques de la famille des géraniacées. L'espèce est très abondante et généralisée sur la commune.

Geranium Robertianum

Noms communs	géranium Robert, herbe à Robert, herbe rouge, bec de grue
Famille	Géraniacées
Floraison	avril à septembre
Taille de la plante	10 à 50 cm de hauteur
Tige	souvent rougeâtre
Feuilles	profondément découpées
Fleurs	pétales de 5 à 10 mm de long, roses avec rayures blanches
Habitat	murailles, lieux ombragés, décombres
Statut de la plante	généralisée sur la commune



Des tiges et un calice couverts de poils.

Texte et photos : Gérard Hamon